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REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO QUANTO A 
POSSIBILIDADE DE TRAZER O SEBRAE MÓVEL PARA O 
NOSSO MUNICÍPIO 
 
 

O SEBRAE MÓVEL é um escritório itinerante 
com o objetivo de esclarecer dúvidas de empreendedores gratuitamente 
que querem tornar sua empresa mais competitiva. Será de grande 
importância para o crescimento e fortalecimento do nosso comércio e 
consequentemente de nossa cidade. 

 
À vista do exposto, rrrrequeequeequeequeiroiroiroiro à Mesa, ouvido o 

Plenário e atendidas às formalidades regimentais seja oficiado ao Dr. Dr. Dr. Dr. 
Ricardo PinheiroRicardo PinheiroRicardo PinheiroRicardo Pinheiro, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa 
Excelência, preste à esta Casa de Leis, a seguinte informação: 

 

- Qual a possibilidade do Poder Executivo 
trazer este veículo para nossa cidade? 

 
 

 
                                                       SALA DAS SESSÕES, em 02 de junho de 2014. 

 

 
 

                                                                    ALEXANDRE COBRA VENCIO                              
                                                                                  Vereador – PSD                                                           

 

 
 
 
 

    
    
    
    
    
    


